

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 28.11.2016

Anwesende

Vorstand: Tanita Müller (Hauswirtschaft), Dennis Pohnke (StuSieLounge), Luiza Kühnel (Kultur)

Referenten: Jeremias Haberland (StuSieBar), Juliane Mietz (Service-Point), Patrick Sailer (Saal), Thomas Goette (Computer), Birte Irmer (Musik), Kevin Rötzer (Technik), Stefano (Soziales), Konstantin (Sport),

Entschuldigt: Linda (ServicePoint), Erdi (Öffentlichkeit), Birte (Musik), Andreas (Fahrradwerkstatt)

Gäste: Therese Trauschein, Lukas Stocker

Protokoll: Juliane Mietz

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokolle

1.1 Protokoll vom 07.11.2016

angenommen (10:0:0)

1.2 Protokoll der Vollversammlung vom 14.11.2016

angenommen (10:0:0)

Aktuelle Projekte

2. Fahrradwerkstatt- Projekt mit Chummy-Jugendzentrum

Therese und Lukas stellen ihr Projekt vor. Sie sind Sozialarbeiter aus dem Chummy-Jugendzentrum. Kurz: Einmal die Woche Hilfe zur Selbsthilfe für Kinder/Jugendliche zur Fahrradreparatur. Sie haben Jugendarbeiter, Know-how im Reparieren und einen Teil der benötigten Werkzeuge. Was sie brauchen, ist ein geeigneter Raum und weiteres Werkzeug. Tanita sieht das Problem, dass generell nur Bewohner der Siedlung das Gelände betreten dürfen. Wenn das Angebot offen für alle gelten soll, gibt es einen Konflikt zwischen einerseits Jugendlichen den Zutritt zu verbieten und andererseits sie zur Fahrradwerkstatt einzuladen.

Therese macht den Vorschlag, dass die Sozialarbeiter sich mit der Gruppe Jugendlicher trifft, eine Namensliste erstellt und sie dann gesammelt zur Fahrradwerkstatt kommen.

Ein Vorschlag wird herausgearbeitet, dass an zwei Tagen in der Woche eine gemischte Gruppe aus StuSie-Fahrradtutoren und Chummy-Sozialarbeitern vor Ort ist, und das Angebot für Studenten und Jugendliche offen ist. So wäre immer jemand aus dem StuSie e.V. zum Überblicken der Lage anwesend. **Zottel** ist leider nicht bei der Sitzung und soll den Vorschlag überdenken und überlegen, ob er personell umsetzbar ist.

Der **Vorstand** schreibt eine E-Mail ans Studentenwerk mit der Idee fragt nach der Machbarkeit.

3. Kassenprüfer

Sascha, der Kassenprüfer vom letzten Jahr, möchte auch für 2017 nochmal als Kassenprüfer fungieren. Wir sind nicht sicher, ob eine Person zweimal die Kassenprüfung durchführen darf. **Linda** prüft das.

4. Tutoratsliste

Die Tutoratsliste wird aktualisiert und muss noch im November ans SWFR geschickt werden.

5. Zehnerliste

Die Zehnerliste fürs SoSe 2017 wurde abgeschickt.

6. Weihnachtsfeier

Die Kindergalaxie ist für den 17.12.2016 gebucht☺. **Erdi** soll die Einladungen für die Weihnachtsfeier fertigmachen und bis spätestens 06.12.2016 losschicken. In der Einladung soll stehen, dass sich alle in eine Doodle-Liste eintragen sollen, in der abgefragt wird, ob die Person zur Kindergalaxie/ zur Party/ nicht kommt.

Die Snacks/ Getränke für die Kindergalaxie müssen noch organisiert werden (**Jerry?**)

7. Weihnachtsgeld/ Geschenkkörbe

Herr Wenge bekommt wieder ein Monatsgehalt als Weihnachtsgeld. Die Liste für die Personen, die einen Geschenkkorb bekommen, wurde aktualisiert.

Antrag: Weihnachtsgeschenke im Wert von ca. 1000€ sollen laut Liste (Geschenkkörbe) + Weihnachtsgeld + Nebenkosten für Herr Wenge vergeben werden. Angenommen (8:0:0)

8. Jahresabschluss

Jeder soll bis Ende des Jahres einen Kassensturz und den Jahresabschluss bei Herr Wenge abgeben. **alle**

9. Lounge-PC/ Karaoke

Das Karaokeprogramm ist anspruchsvoll und braucht einen PC mit mind. 32GB Arbeitsspeicher, damit es flüssig läuft. Der PC könnte auch für Sky Go, Netflix, Amazon Prime etc. verwendet werden. **Dennis** sucht ein paar Angebote heraus.

Antrag: Für einen PC mit geeigneter Ausstattung wird ein Budget von 500€ veranschlagt.
Einstimmig angenommen (8:0:0)

Sonstiges

11. Kraftraum

Konsti würde gerne ein Regal im Kraftraum anbringen. Er fragt Herrn Schupp, ob er dafür im Raum bohren darf. Außerdem würde er gerne evtl. ein neues Fahrrad oder einen Stepper anschaffen.

12. Nächste Termine

nächste Sitzung am 12.12.2016